

Roger PERRIN était né à Mamey le 9 février 1914, fils de Lucien PERRIN et de Marie-Elise TAILLY. Roger, son frère André et sa soeur Elisabeth ont la douleur de perdre leur père en 1929.

Il se marie en 1935 avec Geneviève Burté une fille du village, le couple aura 7 enfants dont François, aujourd'hui doyen et mémoire du village.

Agriculteur et ouvrier d'usine aux fonderies de Pont-à-Mousson, il s'engage dans la résistance pendant la seconde guerre mondiale. Après la répression allemande qui s'abat sur le village, en septembre 1944, il va avoir la lourde tâche de s'occuper de la reconstruction alors qu'il n'a que 30 ans et déjà 5 enfants à élever. Par arrêté préfectoral du 15 novembre 1944, il est nommé président de la délégation spéciale provisoire qui se compose de Désiré Petit, Paul Chopot, Adrien Chrétien, Louis Richy, Etienne Aubriot et Léon Carême.

Il faut s'occuper des sinistrés, il ne reste que 21 maisons pour 52 ménages, assurer la gestion municipale et ouvrir une nouvelle école alors que le bâtiment de la mairie-école a été détruit.

Comme le raconte son fils dans ses souvenirs, les portes de la sous-préfecture lui étaient grandes ouvertes pour présenter les doléances des sinistrés, mais pour les interventions qui présentaient une urgence, il devait se rendre à Toul à bicyclette, 60 km aller/retour.

Après les élections de 1945, le nouveau conseil municipal se réunit le 20 mai 1945 et choisit Roger Perrin comme maire et Henri Pichon comme adjoint
Il sera ensuite réélu dans tous les conseils et assurera les fonctions de maire ou d'adjoint jusqu'à son dernier mandat de maire en 1977.

Roger PERRIN est décédé en 1999 à l'âge de 85 ans.